

INFIRMIER(E)

Avec Mme Catherine Gourvennec

Par :

-Mona Janno

-Agathe Bruzac

L'infirmière fait des soins à la personne.
Elle fait des prises de sang,
elle pose des cathéters, et
elle fait les toilettes des patients,
leur donne à manger, etc.

L'infirmière est au contact des patients,
Elle est à l'écoute de leurs demandes.

L'infirmière a des horaires variables. Elle peut travailler de jour comme de nuit.
C'est un métier très physique.

L'infirmière doit avoir des compétences :
parler une langue étrangère,
être à l'écoute, être organisée, et
aussi être patiente.

Les règles sont : s'attacher les cheveux,
ne pas porter de bijoux,
avoir une tenue particulière et
elle doit avoir une règle d'hygiène irréprochable.

L'infirmière travaille avec du matériel
comme le stéthoscope, le tensiomètre,
le thermomètre..etc.



Pour exercer le métier d'infirmière,
il faut avoir le bac et faire en plus trois années
d'études.

Il y a une évolution de carrière possible être cadre
supérieur en allant à l'école des cadres.

Le salaire moyen pour le métier est de 2000 €

Le métier d'infirmière est un travail en équipe et il est mixte.

Merci à Catherine Gourvennec d'avoir répondu
à nos questions pour ce projet sur l'orientation